

Einleitend begrüßt der Vorsitzende als Sachverständige des Erftverbandes die Herren Gisselmann und Baxpehler. Ferner begrüßt er die von der Geruchsbelästigung betroffenen Anlieger.

Herr Baxpehler berichtet anhand einer Powerpointpräsentation über die zur Geruchsbekämpfung vorgenommenen Maßnahmen und über die in den vergangenen Jahren gemachten Erfahrungen. Er beantwortet anschließend Rückfragen der Ausschussmitglieder.

Um den Anliegern ein Rederecht einzuräumen, schlägt der Vorsitzende eine Sitzungsunterbrechung vor. Die Ausschussmitglieder erklären hierzu ihr Einverständnis

Die Sitzung wird vom Vorsitzenden um 18.25 Uhr unterbrochen. Nachdem ein Vertreter der Anlieger zu deren Erfahrungswerten ausgeführt hat, eröffnet der Vorsitzende um 18.30 Uhr erneut die Sitzung.

Der Vorsitzende verabschiedet die erschienenen Anlieger der Straße Meerkatz in Neukirchen.

Aufgrund des Starkregenereignisses am 01.07.2013 ist es zu Schäden in der Mieler Straße zwischen Oberdrees und Niederdrees gekommen. Auf Wunsch des Ausschusses führt Herr Baxpehler zu den Schäden und den vom Erftverband vorgenommenen Maßnahmen aus. Auf die als Anlage beigefügten Unterlagen wird verwiesen.

Der Vorsitzende dankt den Vertretern des Erftverbandes für ihre Ausführungen und verabschiedet sie um 18.40 Uhr.